



Diputados discuten Presupuesto 2023 en lo particular; hay 2 mil 400 reservas

El pleno de la Cámara de Diputados inició la discusión en lo particular del Presupuesto de Egresos 2023, con más de 2 mil 400 artículos reservados, aunque la bancada de Morena y sus aliados advirtieron que no admitirán una sola propuesta de modificación del bloque opositor.

El grupo parlamentario del PRI denunció, a su vez, presiones de la mayoría morenista para retirar o compactar sus reservas.



“Efectivamente, hay más de 2 mil reservad de todos los grupos parlamentarios. De nosotros son más de 500, sé que hay presiones para que las compactemos, para que solamente vayan al Diario de los Debates, nosotros no pensamos compactar ni mandar al Diario de los Debates, porque detrás de cada reserva hay uno o muchos

mexicanos que quieren recursos, que necesitan apoyo”, puntualizó el coordinador priista Rubén Moreira.

Por acuerdo de la Junta de Coordinación Política, la deliberación se prolongará hasta agotar los artículos reservados por legisladores de los diversos grupos parlamentarios, por lo que se prevé concluir entre viernes y sábado.

Para esta ocasión, se evitarán discusiones durante la madrugada y para ello se acordó sesionar entre las 11:00 y las 21:00 horas, con los recesos que sean necesarios.

El presidente de la Mesa Directiva en el Palacio de San Lázaro, Santiago Creel, confirmó que las fracciones legislativas presentaron propuestas de modificación a la totalidad del dictamen, desde los apartados de metodología, antecedentes, contenido general, análisis y valoración de la iniciativa, así como la totalidad de los artículos y anexos del proyecto de egresos para el año entrante.

<https://www.milenio.com/politica/presupuesto-2023-camara-diputados-discute-particular>